

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 12

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 14 février 1969

RENCONTRE DE LA COMMISSION MIXTE
CANADA-FRANCE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce qu'une délégation canadienne se rend à Paris pour participer à la troisième réunion de la Commission mixte issue de l'Accord culturel franco-canadien de 1965. La réunion doit avoir lieu le 18 février.

La Commission mixte franco-canadienne se réunit périodiquement, alternativement dans chaque capitale; la première réunion eut lieu à Paris en 1965 et la deuxième à Ottawa en 1967. La prochaine réunion dressera le bilan des échanges culturels résultant de l'Accord de 1965 et étudiera les formules qui permettront d'éliminer les obstacles à ces échanges, et aussi de développer progressivement les relations entre les deux pays dans les domaines couverts par l'Accord. Ces domaines intéressent les échanges d'étudiants et de professeurs au niveau universitaire, les échanges d'assistants et de coopérants aux niveaux secondaire et supérieur, les équivalences de diplômes; ils couvrent aussi les échanges de personnes dans les domaines littéraire et artistique, les échanges de savants et de techniciens, les échanges de jeunes et de stagiaires. La Commission dressera enfin le bilan des échanges dans le domaine des arts d'interprétation et des arts visuels, tournées de troupes de théâtre et autres groupes artistiques et expositions d'arts plastiques.

La délégation canadienne comprendra des représentants du Ministère des Affaires extérieures, du Secrétariat d'Etat, du Secrétariat des Sciences, du Conseil des Arts, de l'Association des Universités et Collèges du Canada, ainsi que des représentants des services culturels de